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　みなさまこんにちは。家族に感染者がでて濃厚接触者となっ
てしまったため、例会に出席できず、申し訳ありません。今日は、
私の職業奉仕体験についてお話しようと思っていたので、中村
副会長に代読をお願いします。
　資力のない人が無料で相談できて弁護士費用を立て替えてく
れる法テラスという国の機関があります。相模原市の場合、小
田原の法テラスが受付場所になります。私は以前法テラス小田
原の副支部長を務めていましたし、今は青木会員が努めていま
す。副支部長職に高額な報酬があるわけではなく、自分の仕事
の時間を割いて行う職業奉仕の一つであります。
　その法テラスを利用した法律相談で、民生委員の方に連れて
こられた男性の高齢者（仮にＩさんとしておきます）がいました。Ｉさ
んは住宅地の一戸建てに一人で暮らしていました。民生委員の
方は、時 Ｉ々さんの家を訪問していて、Ｉさんから家をリフォームする
という話を聞いていました。ところがある日、Ｉさんの家で取り壊し
工事が始まり、Ｉさんはどこかに行ってしまったのです。Ｉさんはリ
フォームをすると言っていたのに、取り壊しをするなんておかしい、
と思った民生委員さんは、ご近所の方や工事に来ている人に聞
いてＩさんが、少し離れたアパートに住んでいることを突き止め、
私のところに相談に来たのです。
　Ｉさんの通帳を見ると５００万円以上のお金が短期間に払い戻さ
れていました。Ｉさんに聞くと、床下リフォーム代だといいいます。
床下リフォームなら家を壊すことはないと思うんだけど、と聞いても
Ｉさんは、家をリフォームして人に貸して自分もそこに一生住める、
というばかりです。そこで、Ｉさんの家の不動産登記を取ってみま
した。すると、土地はＩさんのものではなくなっていました。これは
もう完全に詐欺です。
　このときＩさんは詐欺グループが用意したアパートに住んでいまし
たが、戻ったら二度と私のところに来られなくなると考えた私たち
は、その日はＩさんをホテルに泊まらせ、不動産屋さんにＩさんの
年金で住める範囲のアパートを探してもらいました。引越をさせ、
必要な日用品を買いそろえるところまでをうちの事務員だけでなく
事務員のお父様にも協力してもらいました。同時に、判断力の
低下しているＩさんに後見人をつける準備をすすめ、診断書取得
のためにＩさんを病院に連れて行ったりもしました。
　後見人となった私は、お金や土地をだまし取った業者と、その
業者から土地を買った業者を相手に裁判を行いました。だまし
取った業者からはお金は取れませんでしたが、最終的に土地を
買った業者が、きちんとした業者だったので、土地の代金相当
額を返してもらうことができました。Ｉさんは、質素なアパート暮らし
とはなりましたが、元々贅沢を望む人ではなかったのでお金に困
ることはなく、ケアマネやヘルパーさん達からとても好かれながら
一人暮らしを続け天寿を全うされました。
　民生委員さんが気づかなければ、Ｉさんは一生詐欺師の用意し
たアパートから出られなかったでしょう。Ｉさんを探して弁護士のとこ

ろに連れて行くことが民生委員の仕事なのか、と疑問をもっても
おかしくないのに、この民生委員さんはやった。本当に素晴らし
い方でした。
　この他、事情をお話したところ１日でアパートを見つけてくれた
不動産業者さんや、アパートでの生活を支えてくれたケアマネや
ヘルパーの方々など様々な方が職業奉仕を尽くしてくださった、
今でも心に残る事件であります。

◆今後の予定
・来週３１日は休会です。次回は２月７日です。また２月７日は理
事役員会ですので、理事役員の方は１１：３０に集合をお願い
いたします。

・炉辺会開催月ですが２月末までの開催となります。
・Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙの登録をお願いいたします。南クラブでは４８人中２３
人しか登録がございません。未登録の方は登録をお願いいた
します。登録の方法等がわからない方はご連絡下さい。

・相模原グリーンＲＣ３０周年記念公演のご案内が来ております。
・米山功労クラブ感謝状が当クラブに届いております。

炉辺グループ毎に着席し、三つのテーマについて説明が行われた。
今後、各炉辺グループで三つのテーマについて話し合い、順次
発表を行う予定である。

　横浜地方裁判所相模原支部で三人の裁判官による裁判（合議
制裁判）の実施を求めて、管轄区域内である相模原市、座間市
の両首長が神奈川県弁護士会とともに裁判所に申入れを行うなど
の活動をしていること、当クラブとしての表記協議会への賛同及び
入会につき、２月開催の炉辺会にて検討をお願いしたい旨、説明
がなされた。

　令和５年３月２０日相模女子大学グリーンホール大ホールにて、第２４
回さがみはら能で「源義経」にかかる能及びすり足会が催されることの
案内があった。

　私が国際奉仕委員長をしていた時、地区協議会に出席させてい
ただきましたがその際、各クラブからの報告があり、当クラブ以外は
海外への国際奉仕活動が活発に行われていることを知り愕然としま
した。その後委員長をされた中澤さん（退会）も同じことを感じ、２人
の悲願となっていました。今回グローバル補助金を申請して、ミャン
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■本日のスマイル  3,000円
■累　　　　 計  599,000円
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□出席報告：出席委員会 1月24日
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　1月10日（修正）完全欠席 = 小川、三枝、澁谷（直）、鈴木（雅）、竹村、中山（智）、中山（義）、松井、溝渕、宮崎

会報委員長  栗林　　担当委員  鈴木（昌）　森泉　足立　米田　松井　鈴木（晴）　須坂　吉田　小川　柏原　若林　中村（文）　大谷　江尻　中山（義）

栗林　一郎 君
★所用のため、申し訳ありませんが、早退致します。

マーへの支援ができればと考えています。
　ミャンマーは、近年アジア最後のフロンティアとして注目を集めてい
ますが、そこは非常に多くの民族が暮らす多民族国家であり、文化
的にも非常に興味深い国です。
　大きく８つの部族、全体で１３５に及ぶ民族が存在しています。そ
して、それぞれの部族は、それぞれの州そして文化を持っています。
　ミャンマーでは、貧富の格差が広がり、貧困人口は都市部で約１
割ですが、農村部では人口の３割を占めます。また毎年洪水・大雨
被害等災害リスクの高い国であり、災害の多い地域は貧困度も高く
なっています。
　私とミャンマーの出会いは、日本ミャンマー文化振興会の理事であ
る友人に誘われ、２０１８年第２回桜まつり（首都ネピドー開催）に
参加し、植樹したことでした。その後、２０１８年第３回桜祭り（人口
最大都市ヤンゴン）２０２１年第４回桜祭り（少数民族が多く住むカ

ヤ州やロイコー・ネピドー）にも参加し、アウンサンスーチー氏ともお会
いする機会を得ました。
　コロナ禍で中止となりましたが、当クラブ５０周年の周年事業として、
当クラブからミャンマー桜祭りに桜の植樹の寄付が決まっていました。
昨年８月クーデター後軍事政権のミャンマーにも行ってまいりましたが、
極めて安全でしたことを付け加えさせていただきます。
　日本ミャンマー文化振興会の高久理事長は、東京大崎ロータリーク
ラブの会長エレクトです。ヤンゴンロータリークラブのＺａｗ Ｌｗｉｎ Ｔｈａｎ
氏とコラボレーションできればと考えています。
　Ｚａｗ Ｌｗｉｎ Ｔｈａｎ氏には、ヤンゴンロータリークラブ内で内容を話し
あうようお願いしていますが、本人からは、貧しい国なため何をもらっ
てもうれしいと返事が来るばかりです。
　補助金を使った事業として何がふさわしいか、炉辺会でも話し合っ
ていただけると助かります。

■本日のスマイルBOX
徳久　京子 君、藤原　新一 君
★中村副会長、二度目のピンチヒッターをありがとうございます。
　来週は休会ですが、また２月の例会で皆様にお会いできること
を楽しみにしております。

まず「ロータリーの友」が創刊７０周年を迎え特集が組まれています。
その中からいくつかご紹介致します。
【横のページ】
●３１ページ
　バックナンバーでたどる「友」７０年の中で、１９９４年１１月号に、現
在国連事務次長の中満泉さんが載っています。この方は厚木ＲＣを
スポンサーとしたロータリー財団奨学生でした。
●３２ページ
　１９５１年にやはりロータリー財団奨学生としてアメリカに留学され
た緒方貞子さんの記事が載っています。
●４２ページ
　鎌倉ＲＣの久保田ＰＧの記事が掲載されています。「おいしい生

担当 ： 栗林　一郎ロータリーの友１月号紹介
活のためのヒント」として連載されていますが、今回はお正月のお雑
煮のあれこれが載っています。地域によっての違いがよくわかります
し、楽しく拝読させてもらいました。お薦めです。
●４６ページ
　１０月に開催されました２７８０地区の地区大会の報告が載っています。
【縦のページ】
●８０ページ
　「この人　訪ねて」があります。鹿児島県宮之城ロータリークラブ
の坂口茂樹さんですが、毛筆パソコン文字を制作された方です。一
度クラブから退会を余儀なくされ、その後２０年振りに再入会され会
長を務め、地区のガバナー補佐も経験されています。興味深い内容
ですのでご覧下さい。
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2022 年 12 月 　　　　　　　　　 　　個 人 別 出 席 状 況 　　　　　　　　　　　（ 例 会 ３ 回 ）

長  瀬　　　徹
藤  原　新  一
松  井　克  之
松  山　隆  雄
溝  渕　真  澄
宮  崎　雄一郎
森  泉　朋　子
山  﨑　辰  男
山  田　　　修
吉 田 一 紀
米  田　博  一
若  林　美　佳

会 員 名 H M Z ％ 会 員 名 会 員 名 H M ZH M Z ％ ％

平 均 76 . 9 3％
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